

## **NOTA DE PRENSA**

### **FOES felicita a la startup soriana, Conéctate Soluciones y Aplicaciones, ganadora del 'Desafío' de la Fundación Pfizer**

- **Con su desarrollo, Hospital.App, la empresa contribuye a mejorar nuestra sociedad, enriquece el tejido empresarial de la provincia y sirve de ejemplo a nuevos emprendedores, en opinión de la Federación.**
- **El proyecto de la soriana humaniza el sistema sanitario ofreciendo respuesta al aislamiento que sufren los pacientes hospitalizados, que se ha agudizado durante esta pandemia.**
- **"Hay que apostar por la Inteligencia Artificial, por la digitalización. Hay talento y cantera en Soria y hay que apostar por ellos y hacer patria", anima la directora de proyectos de la premiada.**

La Federación de Organizaciones Empresariales Sorianas (FOES) felicita a Conéctate Soluciones y Aplicaciones, S.L. la startup soriana que se ha alzado con el premio 'Desafío e-Dea Salud 2021' de la Fundación Pfizer en colaboración con el Hospital Universitario Reina Sofía de Córdoba.

FOES considera ejemplar el carácter innovador de esta joven empresa, así como la vocación social que motiva la tecnología que desarrolla, bajo la marca Hospital.App.

La premiada ha sido capaz de ofrecer respuesta a un problema social de enormes dimensiones, como la comunicación entre sanitarios y familiares de los pacientes hospitalizados, no sólo durante la pandemia, sino en unidades, como las UCIs, donde la relación entre pacientes, familiares y médicos se ve comprometida por el necesario aislamiento de los primeros.

Humanizar el sistema, aún más en plena pandemia, era el reto del Desafío, según Sergio Rodríguez, presidente de la Fundación Pfizer, que ha destacado a 'Hospital.App' como "una propuesta muy prometedora que ha desarrollado todo su potencial en esta quinta edición del Desafío e-Dea Salud, lo que me llena de orgullo".

La directora de proyectos de Conéctate Soluciones y Aplicaciones S.L., Nuria Sala Cano, ha recibido la felicitación de FOES con el entusiasmo de haber conseguido "algo absolutamente extraordinario".

Así, "extraordinaria", ha calificado también la posibilidad de participar en el 'Desafío e-Dea Salud 2021', que les permite "entrar por la puerta grande, con el apoyo de Pfizer", en el mundo de la Inteligencia Artificial y de las aplicaciones tecnológicas aplicadas a la salud.

Pero la startup soriana ya se había estrenado con éxito en este campo. Fundada en agosto de 2016, “y dedicada a ella full time desde enero de 2018”, en palabras de su directora de proyectos, Conéctate Soluciones y Aplicaciones ya comercializaba antes de este premio una plataforma universal para “facilitar a las personas a ser los dueños de sus propios datos de salud y poder gestionarlos”, una herramienta inédita en el mercado nacida en la provincia soriana.

“Nuestra solución permite al médico acceder a tu historia clínica unificada en cualquier sitio del mundo en cualquier idioma, lo que permite ofrecer una atención sanitaria global a la persona”, explica Sala Cano.

Desde Soria, la empresa trabaja para el mercado nacional, pero Conéctate Soluciones y Aplicaciones tiene también presencia física en Canadá, “un país que trabaja mucho por la interoperabilidad de salud”.

Ahora, el premio llevará al equipo de la startup soriana a Boston, donde además de terminar de desarrollar Hospital. App, les abrirá “muchas oportunidades de negocio en Estados Unidos, con el respaldo de Pfizer y del Hospital Universitario Reina Sofía de Córdoba, una referencia en trasplantes”, confía la directora de proyectos.

En Boston, ya hay programadas reuniones con posibles clientes, “pero también con posibles inversores. “Es el centro neurálgico de la medicina a nivel mundial. Se nos ha abierto la puerta a la NBA de la salud”, reconoce la soriana.

FOES destaca la importancia que tienen empresas como Conéctate, cuyos desarrollos contribuyen a mejorar nuestra sociedad. A nivel local, la premiada enriquece el tejido empresarial, sirviendo de ejemplo a nuevos emprendedores y refuerza a la provincia en el campo de las tecnológicas.

“En Soria tenemos cosas estupendas y maravillosas, naturaleza y calidad de vida, pero hay que dar a conocer proyectos, no solo el nuestro, sino a todos los que están haciendo verdaderas maravillas en este campo. Hay que apostar por la Inteligencia Artificial, por la digitalización”, anima la directora de proyectos de Conéctate Soluciones y Aplicaciones S.L., que considera “que hay talento y cantera en la provincia y hay que apostar por ellos y hacer patria”.

El proyecto premiado, Hospital.App, es una plataforma de comunicación compuesta por una web-App para profesionales y una aplicación para familiares de pacientes, con el objetivo de ampliar el intercambio de información de las llamadas del profesional sanitario a la familia del paciente, según ha explicado la Fundación Pfizer a la hora de comunicar el premio.

Esta plataforma integra de forma automática información del paciente recogida por los profesionales sanitarios en estación clínica y estación de cuidados y la envía a los familiares en tiempo real. Así, facilita la comunicación entre ambas partes mediante una sencilla interfaz (disponible para Android e iPhone) donde el familiar recibe información médica y de enfermería de forma más ágil y cercana de su familiar.

Hospital.App permite un contacto directo mediante videollamada, que el profesional podría activar cuando lo estime oportuno y que el familiar podrá aceptar en su App. La aplicación también facilita el envío de mensajes en diferido por ambas partes.

Con más de 20 años de vida, la Fundación Pfizer ha reforzado su apuesta estratégica por la innovación científica y tecnológica a través de la búsqueda de puentes entre la actividad investigadora y la sociedad, con el objetivo de que los avances científicos se traduzcan en una aplicación práctica en beneficio de las personas.

\*\*\*\*\*

**Para más información: Carmen Fortea Tfno. 975 233 222 E-mail: [cfortea@foes.es](mailto:cfortea@foes.es)**